

A N F R A G E von Felix Müller (GP, Winterthur)

betreffend Strassenbauten

Eine Hauptaufgabe des sogenannten Erneuerungsunterhaltes von Strassen ist die Verbesserung der Tragfähigkeit des Strassenkörpers. In diesem Zusammenhang möchte ich dem Regierungsrat folgende Fragen unterbreiten:

1. Auf welche Lasten (Fahrzeuggewichte/Raddruck) werden die Strassenunterbauten beim Erneuerungsunterhalt resp. bei Neubauten ausgelegt ?
2. Gibt es unterschiedliche Dimensionierungen für die Belastbarkeit von Strassen nationaler, kantonaler und kommunaler Bedeutung ?
3. Können Brücken und Stützmauer grundsätzlich immer die gleichen Belastungen aufnehmen wie die entsprechenden Strassen ?
4. Welche Argumente führen zu den heute gebräuchlichen Dimensionierungen ?

Felix Müller